
BIM/CIM

番号 いただいたご意見・ご要望等 回答

1 ・JACICが先頭に立ってBIM/CIMを進めてほしい。

　JACICは、国土交通省の「BIM/CIM推進委員会」の委員をはじめ、これに関
連するWG等に関わっておりますので、今後もBIM/CIM導入推進の支援を積
極的に実施してまいります。

2 ・BIM/CIMの実務的な内容について知りたい。

　BIM/CIMについての具体的内容を知る機会として、講演会や研修会があり
ます。
　講演会については、JACICや国土交通省や各種学会等で開催されておりま
す。
　また、研修については、JACIC主催によるもの（「CIMチャレンジ研修」）や、
熊本大学をはじめとした各種大学で開催されております。

3
・今後建設業を担っていく学生などにBIM/CIMへ関心を持ってもらえるような
研修や教育を行ってほしい。

　JACICでは、大学及び高等専門学校等で、BIM/CIMに関する講義を企画し
実施しています。

4 ・BIM/CIMのデータの再利用や修正が、容易になるようにしてほしい。

　現在、産官学が一体となって３次元モデルデータの標準化に関する検討
が、国土交通省の「BIM/CIM推進委員会」において、JACICが設置した標準
化委員会と連携しながら進められています。

5 ・BIM/CIMの最新の情報が知りたい。

　JACICセミナー等を開催するとともに、BIM/CIMに関する国土交通省の動
向等などの最新の情報等については、JACICや同研究開発部のホームペー
ジで情報提供しております。

6
・BIM/CIMについて、今後の動向が見えないと環境の厳しい中で投資が難し
い。

　JACICは、国土交通省の「BIM/CIM推進委員会」の委員をはじめ、これに関
連するWG等に関わっておりますので、頂いたご意見につきましては、機会あ
る毎に国土交通省に伝えてまいります。
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